
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

未来会議を通して、普段なにげなく使っている施設や、自然環境などの面での気付きだったり、みんなで考えた

改善案などを実現したりしていきたいと思った。さらに、地域のコメンテーターの方のアドバイスもとても参考に

なったし、それも取り入れていこうと思った。他の班の発表を聞いて、福津市には色々な利用できそうな場所や土

地が地域によっては余っている事に気づいた。そして、福津の未来は良くなりそうだと思った。 

 

 

・自分が住む地域のこと、福津のことを理解し、提案につなげる素敵な学習だと思います。中学生が主体的に考え 

行動につなげてくれることを期待します。 

・地域の課題を見つけて、解決策を提案する、まさに社会人として必要なプロセスだと思いました。 

・中学生の面白いアイデアを聞くのがとてもワクワクし、「実現できたら素敵だなあ」と胸が躍りました。 

ご協力いただきました地域の皆様、本当にありがとうございました。 
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 ３年生 福間中発「未来会議」企画書発表会 

 ９月１６日（土）、３年生の生徒が、地域の方と一緒になって取り組んできた「未来会議」の企画書発表会を行い

ました。生徒たちは、「町おこし」「教育」「子育て」「産業」「観光」「高齢者」「自然」「環境」「市政」の９つのテーマ

について、市の課題について調べたり、地域の方に話を聞いたりして考えたことを企画書にまとめ、「みんなが 

もっと住みよい街」にするためのアイデアをプレゼンテーションしました。生徒たちは自分たちの主張が伝わるよう

に工夫し、当日コメンテーターとして参加していただいた地域の方を驚かせていました。地域の方に、主張が伝

わった点や課題点についてもお話しいただいたことで、「もっと良い案を考えたい」や「福津市とこれからも長い付

き合いになると思うので、地域の一員として協力していきたい」など、未来の福津の担い手としての意識を高めた

生徒が多かったようです。 

【９つのテーマに沿ってプレゼン発表する生徒】 

【コメンテーターの方からの講評や感想発表】               【優良企画書についての発表】 

生徒の感想 

地域の方から 


